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Esperemos que pronto S&P suba la calificación de México 

 
 
MARCO ANTONIO MARES: Y en torno a las repercusiones que se están registrando en la 
medida que se vienen aprobando las reformas económicas estructurales y en particular la 
reforma financiera, se registra una mejoría en la calificación de México por parte de Fitch, 
una mejoría en la calificación crediticia que siempre es muy relevante en la medida en que 
esto beneficia a la capacidad que tiene México de ser visto, de ser supervisado, analizado, 
por los analistas internacionales y también en las condiciones de financiamiento que puede 
lograr a nivel internacional.  
 
De esta forma vimos que se ha venido registrando cada día y de manera paulatina una 
mejoría en la visión que tienen sobre la economía mexicana, sobre el riesgo país que tiene 
nuestro país.  
 
MARICARMEN CORTES: Y en medida en que mejore la calificación, ahorita fue Fitch, pues 
también las beneficiarias inmediatamente son las empresas porque al haber un menor 
riesgo pueden financiarse muy fácilmente.  
 
Y tan México está de moda que Grupo Televisa colocó bonos en pesos a 30 años que era 
impensable hace diez años que una empresa mexicana se pudiera financiar, primero en 
pesos, había que financiarse en moneda extranjera, y luego a 30 años. ¿Y esto qué indica? 
Que hay confianza en el país y que en la medida en que las calificadoras estén bajando (sic) 
la calificación, nos vamos a ver beneficiados todos.  
 
JOSE YUSTE: Sí, sin lugar a dudas que esta agencia calificadora Fitch haya elevado esta 
nota, esta calificación, precisamente el grado de inversión que tiene México, bueno, es que 
hay menos riesgo de invertir en bonos de México, del propio gobierno, pero esto desde 
luego va como cascada para mejorar todos los bonos, también los bonos corporativos de 
empresas que estén en México. 
 
Esa es la importancia de que te califiquen bien, que hay menos riesgo para poder invertir. 
Fue Fitch, esperemos que pronto pueda ser Standard and Poor's. Recordemos que Fitch y 
Standard and Poor's en un momento bajaron un poco esta calificación, ahora Fitch la eleva, 
Standard and Poor's la ha puesto en perspectiva positiva, yo creo que en algún momento 
logrará elevarla. Moody’s fue el que no la bajó, así que esperemos que conforme pasen 
estas reformas poco a poco, recordemos, es reforma educativa que está en marcha, 
reforma de telecomunicaciones, reforma laboral, viene la reforma financiera. Seguirían la 
fiscal y la energética.  Están esperando, sobre todo Standard and Poor's está esperando a 
ver estas reformas y con éstas desde luego se va a elevar.    


